

化を生産費の切下げ就業職工の解雇、賃金低下
人員整理であることとする。しかるに見よ、彼
等は横暴にも好況時代の財産評価をその儘こし
巨大なる空な資本に對して好況時代の利潤をそ
の償算定せんご、凡ゆる巧妙なる手段を弄して
吾々全労働者の脅威を榨取せんとしてゐる。こ
れ所謂産業合理化である。

勿論財産評価を二分の一に切り下け不況時に適當する利潤を收めても（それは容易に可能である）吾々労働者は賃金制度の鐵鎖から脱れられぬであらうが今次の場合の如き無用な犠牲は之をさけ得るのみならず新規の労力需要は喚起されるのである。

斯の如き商業合理化の常道を歩まず、いたづらに吾々労働者を酷使し以つて自己階級の利潤の増大のみを計るは正しく好戦的態度云ふ可く断乎として吾々の許すべからざる事である。これを以つてそれを考へるに資本家は労働組合を虐殺せんとするものと断定し得る。

浦製作所に最も盛んに現れて来たのである、會社は産業の合理化に名をかりて東洋一の膨大な工場を構見に新設し、精巧なる機械力と最高級の設備を以つて、吾々等業者と競争し、以つて從業員の半減をたくらんでゐる、この期に際し、吾が芝浦全從業員協議會は、創立日を浅にも不拘す、よく全大衆の要求を敏速に反映せしめ被等三井王國の資本家芝浦製作所に對し再三再四解雇反対外數項を嘆願した。しかるに彼等は、この吾々の最も正しさ、生きんがための

左雲曉

一九三七二八

卷之三

全 徒 業 員 協 議 會
爭 議 團 本 部